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Il giorno 26 del mese di aprile dell’anno 2022 alle ore 21, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in modalità mista (in presenza nelle sala civica “QASA 

Badia” di traversa Quarta n°5 e a distanza sulla piattaforma Zoom) 

il Consiglio di Quartiere Badia per la trattazione del seguente 

ordine del giorno:  

1 - approvazione verbale seduta precedente 

 

2 - comunicazioni presidente 

 

3 - relazione gruppi tematici: aggiornamento lavori in corso, 

proposte emerse 

 

4 - segnalazioni 

 

5 - varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Pilotta Marcella 

Redige il processo verbale il consigliere: Galbardi Paolo 

 

Presenti: Don Andrea e educatore Oratorio  

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE* 

1 Canullo Marco X   
2 Dioni Edoardo X (on line)  
3 Galbardi  Paolo X  
4 Lussignoli Giordano X  
5  Mezzena Anna Valeria X  
6 Pilotta Marcella X  
7 Scutra  Alvaro X  
8     
9     
     
     

  *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G” 
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 

 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente.  

È posto in votazione il verbale. Il Consiglio approva.  

 

Punto 2. Comunicazioni Presidente  

La presidente relaziona relativamente a: 

2a  Incontro Presidenti CdQ Zona Ovest e Comitato Dolores Abbiati 

(comitato per l’intitolazione del consultorio): accolte le varie 

proposte di incontri (salute donne anziane, per adolescenti 

formazione su contraccezione e malattie a trasmissione sessuale, il 

ruolo e  il significato del consultorio in merito alla famiglia; 

come entra il Consultorio familiare nella riforma sanitaria-Legge 

23, a fronte dei fondi del PNRR (dovrebbe esserne una parte 

integrante perché il consultorio è medicina territoriale).   

 Partirà il 12/05 il Violino con un’iniziativa sulla salute delle 

donne. Il Consiglio condivide la proposta dei presidenti Ovest di 

iniziare ogni incontro con la lettura di una premessa uguale per 

tutti che in modo da far capire che, pur con sfaccettature 

diverse, tutta la zona Ovest propone incontri sulla stessa 

tematica, il consultorio. Il Presidente Pilotta ha proposto “Donne 

che hanno la fortuna di invecchiare”, magari già verso metà giugno 

se le tempistiche ce lo permetteranno. In base all’argomento, lo 

schema delle riunioni potrebbe essere: relatore, dott.ssa Megni e 

un rappresentante del Consultorio, in fasce orarie adeguate ai 

destinatari degli incontri. 
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2b Incontri CdQ Ovest e Punti Comunità: 

- Casa Associazioni, il presidente CdQ Violino, Andrea Rolfi, ha 

inviato il verbale dell’incontro precedente e convocata per 

il 03/05 alle 18.00/18.15. I documenti scaturiti da questi 

incontri, una volta approvati dai vari CdQ verranno inviati 

all’Amministrazione Comunale. Per la Casa della Associazioni 

il referente è l’Assessorato Servizi Sociali.  

- Brescia Bergamo Capitale della Cultura 2023 su sollecitazione 

dei Punti Comunità l’11 /05 alle 20.30 in via Farfengo ci 

sarà incontro. Il Presidente segnala la necessità di ricevere 

dall’Amministrazione le indicazioni sul tema. 

2c Intitolazione della Sala Civica: Il Presidente raccoglie la 

sollecitazione del Punto Comunità per il nome della sala civica e 

cita l’ultimo editoriale del CdQ, consegnato porta a porta a tutte 

le famiglie, la cui proposta era “QASA BADIA”, acronimo per 

Quartiere Aperto Solidale Amico. Pur non essendo arrivate, come 

richiesto nel Notiziario 4, proposte alternative, si valuta di ri-

sottoporlo al Punto Comunità. 

2d Premio “De Tavonatti”: è arrivata la comunicazione 

dell’Amministrazione. La Presidente legge la lettera al CdQ, che 

era stata già esaminata nella Commissione Cultura. Non sono state 

individuate candidature 

2e Proposta dell’Assessora Morelli “Book Cross”: sentiti 

ufficiosamente i consiglieri, la presidente ha richiesto 3 Casette 

dei Libri per i tre parchi (Parco Dei Poeti, Parco De Tavonatti, 

giardinetti di Traversa Quarta vicini a scuola primaria Don 

Milani) e uno all’ingresso del Parco delle Colline 
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2f Il 28/04 incontro con Assessore Muchetti sulle nuove regole 

della Protezione Civile. Nessun consigliere dà la disponibilità a 

partecipare. 

2g Fatta il 24/04 l’ultima lettura teatrale di Candida Gottardi, 

in via Farfengo in collaborazione con CdQ con Chiusure e con il 

Punto Comunità. 

 

 

Punto 3. Relazione Gruppi Tematici: eventuali proposte emerse, 

aggiornamento lavori in corso. 

3.1 - Gruppo di Lavoro Sociale: Il referente Galbardi aggiorna 

sull’ultimo incontro: 

• Incontro pianificato per il 28/04 p.v. 

 

3.2 – Gruppo di Lavoro Cultura: Il referente Lussignoli aggiorna 

sull’ultimo incontro: 

• Progetto Badia Riciclo-Puliamo il parco dei Poeti previsto per 

il 14/05/2022, Giornata del Verde Pulito. Si chiederà ad 

Aprica un po' di appoggio (sacchi, guanti, pinze) 

• Incontri con l’autore, raccogliere entro luglio i nomi per una 

scaletta di incontri da ottobre a maggio. 

• Per venerdì 1° luglio confermata la cena di quartiere. In 

attesa dei dettagli dal responsabile Delai, per raccogliere 

le iscrizioni. I negozianti disponibili per fornire premi per 

una sottoscrizione a favore di un Ente Benefico e finanziare 

un evento di animazione per i bambini. Viene individuato 
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L’ANT Brescia per la gestione della sottoscrizione a premi di 

cui sarà il beneficiario. 

• Festa della Musica: il consigliere Lussignoli contatterà i 

responsabili per avere maggiori dettagli e capire quali 

eventuali costi da sostenere per aderire all’iniziativa. 

3.3 – Gruppo di Lavoro QASA: la presidente riferisce che è partito 

il corso di alfabetizzazione per Mamme straniere, molto 

apprezzato, 6 presenze e ulteriori richieste.  

• Il Consiglio approva  

3.3 – Gruppo di Lavoro Urbanistica: Il referente Dioni comunica 

che in marzo il Gruppo non si è riunito. 

• Il Presidente ha fatto una serie di proposte da valutare: 

➢ Sollecita il referente del GT Urbanistica Territorio a 

valutare nel prossimo incontro l’eventuale adesione alla 

proposta di Urban Center Spazi Attivi, percorso 

partecipativo per individuare spazi aperti urbani da 

dedicare a luoghi di aggregazione sociale. 

➢ Proposta di organizzare per settembre/ottobre una seconda 

pulizia di parchi, questa volta oltre che con Aprica anche 

con l’Associazione 5R Zero Sprechi (non disponibile a 

maggio), che cura anche l’aspetto educativo con 

incontri/laboratori con bambini.  

Il Consiglio approva tutte le proposte presentate dai Gruppi 

Tematici 
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Punto 4. Segnalazioni 

✓ Biciclette in traversa Ottava: la rastrelliera è stata 

sistemata non in prossimità della fermata autobus, ma in una 

posizione non facile da individuare. Andrebbe segnalata la 

sua presenza con un cartello visibile dalla fermata Rotonda 

traversa Ottava. 

✓ Giardinetti di traversa IV: presenza staccionata pericolante. 

Eseguita. 

Le risposte che il CdQ propone alle tre segnalazioni seguenti sono 

dettate dalla necessità di mettere in sicurezza via Prima 

abbattendo la velocità, visto che non viene rispettato il limite 

dei 30 km/h:  

✓ Posizionamento Cassonetti di via Prima: sono arrivate 

richieste per un diverso posizionamento dei cassonetti 

davanti al cinema/teatro perché sono gli unici allocati 

completamente sulla strada e non sul marciapiede e quindi 

creano un restringimento della carreggiata. Dopo aver 

esaminato possibili soluzioni (spostamento più ad ovest, sul 

marciapiede, o dalla parte opposta…) si decide di non 

richiedere modifica perché la loro presenza costringe a 

moderare la velocità  

✓ Passaggio pedonale in via Prima: sono giunte richieste di un 

passaggio pedonale tra la gelateria e il Parco dei Poeti. 

Anche se ne è presente un altro a 20 metri di distanza, si 

decide di richiederlo comunque perché serve per abbattere la 

velocità. 
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✓ predisposizione spartitraffico all’incrocio via Prima con 

Traversa II: il Consiglio decide di accogliere anche questa 

proposta per limitare la velocità e l’ingresso di autotreni. 

✓ Entrata Camion e furgoni nel parco De Tavonatti: come CdQ si 

ritiene di indirizzare ai vigili ulteriori richieste. 

✓ Chiosco al parco: per eventuali aperture di un chiosco, 

l’assessore Muchetti deve richiedere il parere dei 

negozianti. Si solleciterà una risposta 

 

Punto 6 - Varie ed eventuali 

Nessun argomento  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.50 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

 Il Presidente                   il Consigliere verbalizzante      

 

           


